

**Bank Mega Ajak Minum Jus Sehat Re.Juve Hanya Dengan Rp1  
“BIKIN JADI PERTAMA” memberikan Customer Experience yang istimewa**

Jakarta, 9 Desember 2023. Bank Mega kembali membuat kejutan “Bikin Jadi Pertama” sebagai apresiasi atas loyalitas para pemegang kartu kredit Bank Mega, dengan memberikan *customer experience* untuk menjadi yang pertama menikmati berbagai keseruan yang akan diselenggarakan oleh Bank Mega, seperti nonton bareng, sport, musik, fashion, kuliner dan lainnya.

Wakil Direktur Utama Bank Mega, Diza Larentie mengatakan bahwa kali ini, Bank Mega kembali memberikan pengalaman istimewa, berupa mengajak nasabah pemegang kartu kredit Bank Mega untuk menjadi yang pertama merasakan kesegaran cold press juice Re.Juve yang berasal dari bahan-bahan berkualitas hanya dengan menukarkan Rp1 melalui transaksi kartu kredit Bank Mega.

Pada kegiatan ini, Bank Mega menyediakan lebih dari 1.000 (seribu) botol Re.Juve yang tersebar di 6 (enam) outlet di 5 (lima) kota, yakni Jakarta di 2 (dua) lokasi (Mall Kelapa Gading dan Grand Indonesia), Tangerang (Sumarecon Mall Serpong), Bandung (Trans Studio Mall), Surabaya (Pakuwon Mall), dan Semarang (Pollux Mall Paragon).

Untuk penyelenggaraan yang berlangsung di Jakarta dan Tangerang, Bank Mega menyediakan 100 kupon Rp1 untuk masing-masing venue dengan mekanisme 40 orang pertama akan mendapatkan 3 botol Re.Juve ukuran @250ml, setelahnya 60 orang berikutnya akan mendapatkan 2 botol Re.Juve ukuran @250ml. Sementara untuk penyelenggaraan di Bandung, Surabaya dan Semarang tersedia 75 kupon Rp1 untuk masing-masing venue berlaku mekanisme 30 orang pertama akan mendapatkan 3 botol Re.Juve ukuran @250ml, berikutnya 45 orang berikutnya akan mendapatkan 2 botol Re.Juve ukuran @250ml.

“Kerjasama yang kami lakukan dengan Re.Juve ini merupakan upaya Bank Mega dalam memanjakan nasabah kartu kredit dengan melebarkan sinergi diluar grup retail yang terdapat di dalam ekosistem CT Corp, sehingga hal ini tentu memberikan pilihan yang semakin beragam bagi nasabah kartu kredit Bank Mega untuk mendapatkan berbagai kejutan yang menyenangkan pada kegiatan “Bikin Jadi Pertama”, jelas Diza.

Sebagai salah satu penerbit terbesar kartu kredit di Indonesia, Bank Mega memiliki beragam kartu kredit yang disesuaikan dengan kebutuhan nasabah. Berbagai fitur dan program loyalty customer yang terdapat pada kartu kredit Bank Mega, mengantarkan Bank Mega pada Oktober 2023 meraih 3 (tiga) penghargaan bergengsi sekaligus dari Visa Worldwide Indonesia berupa Highest Credit Card Volume, Highest Credit Card Active Rate dan The Biggest Number of Credit Card Holder untuk kelompok Bank Non KBMI 4.

Untuk keterangan lebih lanjut:

**PT Bank Mega, Tbk**  
**Kantor Pusat**  
**Christiana M. Damanik**  
**Corporate Secretary**  
[christiana.damanik@bankmega.com](mailto:christiana.damanik@bankmega.com)  
T: 021 79175000

CD/Ac